



Die Gesellschaft für Informatik e.V. (GI) ernennt

Larissa Gebken, M.Sc.
mit Wirkung vom 1. Oktober 2022
als GI-Junior-Fellow.

Die Gesellschaft für Informatik zeichnet Personen als GI-Junior-Fellows aus, die sich bereits in jungen Jahren durch hervorragende Leistungen in der Informatik einen Namen gemacht haben und erwarten lassen, dass sie den fachlich übergreifenden Austausch suchen und wichtige Impulse zur Weiterentwicklung der GI und der Informatik geben werden.

Larissa Gebken studierte Betriebswirtschaftslehre und Wirtschaftsinformatik an der Universität Hamburg und promoviert derzeit dort zum Thema Entwicklung und Gestaltung wertorientierter Digitaler Sozialer Innovationen. Ehrenamtlich engagiert sie sich im Verein Clubkinder und bei der Initiative OpenStreetPay zur Unterstützung obdachloser Menschen.

Als Junior-Fellow möchte Larissa Gebken daran arbeiten, dass die Informatik zur Bekämpfung von Armut und Ungleichheit beiträgt. Dazu will sie gemeinsam mit anderen Junior-Fellows darüber nachdenken, wie die vorhandenen IT-Systeme effizient eingesetzt werden können, und daneben ein stärkeres Bewusstsein für moralisch-ethische Fragen schaffen.

Die Auszeichnung als GI-Junior-Fellow erfolgt in Anerkennung dieser Leistungen und Zielsetzungen.

Hamburg, im September 2022

Christine Regitz
Präsidentin der Gesellschaft für Informatik e.V. (GI)